



Hari Pertama Festival Durian 2024 Dipadati Ratusan Pengunjung



Sabtu, 17 Februari 2024

Festival Durian 2024 di Kabupaten Pasuruan resmi dibuka pada Sabtu (17/2/2024) dan disambut antusias oleh ratusan pengunjung. Aula Bangil Kota Bordin (BANGKODIR) dipadati oleh pecinta durian dari berbagai generasi yang ingin menikmati

aneka varietas durian lokal unggulan. Stan-stan yang menjual durian dari berbagai kecamatan di Kabupaten Pasuruan seperti Lumbang, Puspo, Tuter, Purwodadi, Purwosari, Pasrepan, dan Prigen dipenuhi oleh pengunjung yang ingin memilih durian favorit mereka.

Petani durian dan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) yang mendampingi mereka terlihat gembira dengan antusiasme pengunjung. Salah seorang petani durian dari Kecamatan Puspo, Irul, menceritakan bahwa dirinya berhasil menjual durian hingga Rp 8 Juta pada hari pertama festival. Ia berharap durian yang dijualnya akan terus diminati oleh pengunjung selama 6 hari ke depan.

Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto, dalam sambutannya menyatakan bahwa festival durian ini merupakan upaya promosi potensi durian lokal dan sektor kepariwisataan Kabupaten Pasuruan. Festival ini diharapkan dapat menarik wisatawan dan investor serta membuka peluang kerjasama dan investasi. Festival Durian 2024 tidak hanya fokus pada penjualan durian, tetapi juga menghadirkan berbagai acara seperti pertunjukan seni, pameran produk UMKM/IKM, talkshow, lomba, dan senam olahraga.

Festival ini juga menjadi wadah untuk para petani durian bertemu dengan pembeli dan memperluas jaringan pemasaran. Andriyanto berharap kegiatan ini akan meningkatkan branding durian khas Kabupaten Pasuruan dan meningkatkan perekonomian para petani. Peningkatan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pasuruan menjadi tujuan akhir dari acara ini.

Festival Durian 2024 yang berlangsung selama seminggu, hingga tanggal 23 Februari 2024, menawarkan pengalaman menarik bagi pengunjung untuk menikmati durian lokal berkualitas dan berbagai aktivitas hiburan yang menarik.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.